
Obras: Presidente da Comissão apresenta vistoria 
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O vereador e presidente da Comissão de Obras e Serviços Públicos, João Januário 

Ladeira, levou à reunião desta terça-feira (18), fotos de uma vistoria realizada na rua 

Antônio Camilo Lélis, situada no bairro Santo Antônio. 

  

Na rua recém asfaltada, é notável a presença de grandes rachaduras e bocas de lobo 

destampadas e a maioria sem nenhuma sinalização. 

  

Enfático, o vereador disse que não se tratava de uma denúncia visto que o problema já 

foi levado ao secretário de Obras e Serviços, Kelison Jubini Machado, que já fez as 

reivindicações à empresa responsável, mas o problema persiste. 

  

Segundo o vereador, por não ter uma boa base o asfalto cede, mesmo a massa sendo de 

boa qualidade. “O que tem que ser feito de imediato, é acertar o que está errado nessas 

obras. Estamos recebendo várias reclamações porque muitos dos asfaltos se encontram 

na mesma situação. Enquanto a obra não for entregue nas devidas condições, não 

  



podemos permitir que o pagamento seja feito”, disse João Januário, discorrendo que, 

como estabelecido previamente, o pagamento a empresa responsável pelo asfaltamento 

só será realizado no término da obra. 

  

As caneletas, que tem como função escoar a água evitando poças, estão danificadas e 

não cumprem seu papel. Os bueiros além de abertos estão cheios de entulhos como 

bambus e tijolos, e com as chuvas, segundo João Januário, a tendência é entupir mais. A 

falta de sinalização nesses locais apresenta risco para motoristas, ciclistas e pedestres 

que lá circulam. O vereador finalizou dizendo que quando o problema for resolvido, ele 

se pronunciará novamente para mostrar as benfeitorias. 

  

O presidente da Casa, vereador João Batista Teixeira (PR), agradeceu ao colega e o 

parabenizou por exercer seu papel fiscalizador mostrando os problemas na Casa. Pediu 

então, para o vereador, líder do prefeito, Marcos Arlindo Pereira (PV) que o fato fosse 

levado novamente à Secretaria de Obras e Serviços e também para que João Januário 

continuasse atento, para que a obra não seja entregue de forma incorreta.   

  

Além da rua Antônio Camilo Lélis, também foi feita vistoria na rua Cajuri, também no 

bairro Santo Antônio e na Rodoviária – para verificar especulações de que os banheiros 

estavam sendo usados como moradia, porém estes estavam regulares segundo o 

vereador. As vistorias foram feitas juntamente com o vereador Ademar Gomes de Lima 

(PR). 

  

 


